

UNIÓN UGETISTA



El primer objetivo en 2022 es subir los salarios

El Secretario General de UGT, Pepe Álvarez, ha reclamado esta semana en Toledo la necesidad de acordar un nuevo AENC que aumente los sueldos y reparta la riqueza y ha puesto en valor una reforma laboral que considera “irreversible y que nos acerca más a Europa”. Durante una asamblea de delegadas y delegados celebrada en la ciudad de Toledo, ha considerado que “los sueldos tienen que subir para que las personas trabajadoras vivan en mejores condiciones, para repartir la riqueza de las empresas y para contribuir a mejorar el país. No encuentro razón para no aumentar los salarios”.

En este sentido, ha recordado que “llevamos con ellos congelados desde 2008.

Durante la asamblea, también se ha analizado la reforma laboral impulsada recientemente por el Gobierno y los interlocutores sociales. “Estoy altamente satisfecho con el acuerdo adoptado. Es una reforma irreversible, que va a traer estabilidad y va a durar en el tiempo. No se hace por una crisis. Se hace para cambiar el modelo productivo y para ir hacia empresas más productivas y personas más formadas. Esta reforma nos acerca más a Europa”. De esta forma, el Secretario General de UGT ha afirmado que “los recursos provenientes de Europa nos van a traer un reequilibrio de la negociación colectiva, más salarios y condiciones de trabajo para las personas, [Leer más...](#)



Monforte: “La subida del SMI va a permitir reactivar la economía de la región”

El secretario general de UGT Castilla-La Mancha, **Luis Manuel Monforte**, ha resaltado los logros históricos alcanzados estos días por los sindicatos de clase en la mejora de las condiciones laborales. Tras el acuerdo en materia de pensiones, ha señalado que la reforma laboral y la subida del SMI continuarán apuntalando los derechos de los trabajadores y trabajadoras, dos medidas –añadía– que afectarán especialmente a una región como la nuestra, donde la temporalidad y los bajos salarios han venido siendo la tónica dominante.

Luis Manuel Monforte se ha pronunciado así durante la asamblea informativa organizada hoy en Toledo por UGT y CCOO en la que también han tomado parte los secretarios generales de ambos sindicatos, Pepe Álvarez y Unai Sordo, y el secretario regional de Comisiones Obreras, Paco de la Rosa. Ante algo más de un centenar de delegados y delegadas, el responsable de la Unión General de Trabajadoras y Trabajadores en Castilla-La Mancha ha indicado que el incremento del SMI va a reactivar la economía de la región y a fortalecer la situación de aquellas personas que menos ganan, trabajadores que incluso llegan a rozar el umbral de la pobreza. Recordaba que, además de tener uno de los salarios más bajos del país, nuestra comunidad es donde más están subiendo los precios. [Leer más...](#)





Pepe Álvarez: «Personas que lo han dado todo durante la pandemia se merecen ser escuchadas»

Las trabajadoras y trabajadores de la residencia pública de personas mayores “Quijote y Sancho” de la localidad toledana de Torrijos han trasladado a **Pepe Álvarez**, secretario general de UGT, la complicada situación laboral en la que se encuentran debido a la falta de personal que sufre el centro, una situación que está afectando también a los usuarios. Acompañado por el secretario general de UGT Castilla-La Mancha, **Luis Manuel Monforte**, Pepe Álvarez ha podido charlar en Torrijos con representantes del Comité de Empresa de Bienestar Social de Toledo.

[Leer más...](#)

La Reforma Laboral centra la reunión entre el secretario general de UGT CLM y el presidente de la Diputación de Toledo

El secretario general de UGT en Castilla-La Mancha **Luis Manuel Monforte** y la secretaria de Política Sindical y Empleo, **Isabel Carrascosa**, se han reunido hoy con el presidente de la Diputación de Toledo, **Álvaro Gutiérrez**. Ambos han hablado del impacto de la reforma laboral en los trabajadores y trabajadoras de la provincia, así como de la subida del salario mínimo interprofesional hasta los 1.000 euros.

[Leer más...](#)



UGT 
Castilla-La Mancha

¿TIENES DUDAS SOBRE LA REFORMA LABORAL?

En UGT te ayudamos

 consultasreforma@clmancha.ugt.org



UGT CLM te asesora de forma gratuita en Prevención de Riesgos Laborales



 

UGT CLM lamenta que nuestra región siga siendo la más inflacionista de España

El índice de precios al Consumo (IPC) ha bajado un 0.4 % en enero en Castilla-La Mancha en relación con el mes anterior. Pero la tasa interanual ha subido un 7,2 %. Poniendo a nuestra región a la cabeza, ya que la tasa anual se encuentra en el 6,1 según los últimos datos ofrecidos por el Instituto Nacional de estadística (INE). Esta bajada en el mes de enero se corresponde fundamentalmente al descenso de los precios de la electricidad. Unas cifras muy preocupantes según la secretaria de Política Sindical y Empleo Isabel Carrascosa que alerta de que estas cifras son el reflejo de la situación insostenible que viven muchos hogares de nuestra comunidad autónoma, que pierden poder [leer más...](#)



Los trabajadores del Transporte de Viajeros de Guadalajara irán a la huelga

Los trabajadores y trabajadoras del Transporte de Viajeros de la provincia de Guadalajara están llamados a la huelga a partir del 22 de febrero, fecha en la que comenzarán paros indefinidos convocados por UGT y CCOO.

El motivo de esta protesta es el bloqueo por parte de la patronal de las negociaciones del convenio colectivo del Transporte de Viajeros, caducado desde diciembre de 2019 y en el que están incluidos alrededor de 200 trabajadores y trabajadoras de la provincia.

Frente a la subida salarial del 1,25% que plantea la patro [Leer más...](#)



Los trabajadores/as de Correos de Guadalajara se movilizan para defender el empleo

Los trabajadores y trabajadoras de Correos de la provincia de Guadalajara han llevado a cabo dos jornadas de huelga para defender el empleo y el servicio público postal y denunciar la política mercantilista y la amortización de puestos de trabajo que ha implantado el actual presidente de la empresa pública, **Juan Manuel Serrano**.

[Leer más...](#)

"La brecha digital está en todas partes. En los bancos, en los centros de salud, a la hora de hacer la declaración de la renta, o comprar un billete de avión"

Desde la Unión de Jubilados y Pensionistas de UGT en Castilla la Mancha (UJP CLM) denuncian la gran brecha digital que existe y que sufren día a día millones de ciudadanos y ciudadanas. Una situación que se agrava aún más en comunidades como la nuestra, Castilla-La Mancha, con una gran dispersión geográfica y muchos municipios pequeños y con baja densidad de población. [Leer más...](#)



UGT y CCOO protestan en Guadalajara por el aumento de la siniestralidad laboral

Los sindicatos se han concentrado ante la Subdelegación del Gobierno por la última muerte de un trabajador en accidente laboral en Chiloeches, y para denunciar el aumento de la siniestralidad laboral en la provincia.



UGT CLM pone en marcha "De cuyo nombre no te quieres acordar", un nuevo canal podcast para visibilizar las desigualdades de género

Los tiempos cambian y las formas de comunicación y de difusión de la información han cambiado, desde UGT CLM queremos unirnos a esas nuevas formas de avanzar y por eso desde el área de igualdad ponemos en marcha un nuevo canal de difusión de los valores, ideas, conocimientos e iniciativas de cambio que queremos transmitir. [Leer más...](#)



UGT CLM defiende la plena inclusión laboral y social de las personas con síndrome de Asperger

Con motivo del Día Internacional del Síndrome Asperger, 18 de febrero, Igualdad UGT CLM ha llevado a cabo unas jornadas de concienciación bajo el lema +Capacidad. [Leer más...](#)